

# Neue Führung der Club-Karpfen

In der Hauptversammlung wurde Kerstin Schnees gewählt – Peter Erdenbrecht verabschiedet

DIESPECK (pm/ad) – Der Verein „Rot-Schwarze Club-Karpfen '07 Diespeck“ konnte dieser Tage seine Jahresversammlung mit Neuwahlen des Vorstands und der Revisoren halten. Die jüngsten Lockerungen der Kontaktbeschränkungen machten dieses Treffen jetzt erst möglich.

Der bisherige Vorsitzende Peter Erdenbrecht blickte auf das vergangene Vereinsjahr zurück. Monatliche Stammtische, das traditionelle Karpfenessen und eine Weihnachtsfeier fanden statt, die Einnahmen der Tombola habe man durch die Vereinskasse auf 150 Euro aufgestockt und für Sternenkinder und Frühchen in Franken gespendet.

Ab März legte dann die Coronapandemie auch das Vereinsleben der Diespecker Club-Karpfen lahm. Eine geplante Kutschfahrt zum 1. Mai musste ebenso entfallen wie der Club-Karpfen-Frühschoppen auf der Neustädter Kirchweih.

Erdenbrecht gab bekannt, dass er nach zehn Jahren als Vorsitzender nicht mehr für den Vereinsvorstand zur Verfügung steht. Er bedankte sich bei den 22 anwesenden Mitgliedern für die Unterstützung. Als Dank für seine zehnjährige Tätigkeit erhielt er unter anderem einen Gut-

schein des 1. FC Nürnberg. Auch Kerstin Strauß (zweite Vergnügungswartin) und Thomas Albert (Beisitzer) traten bei den Neuwahlen nicht mehr an.

Zu Erdenbrechts Nachfolgerin beim Vereinsvorsitz wurde Kerstin Schnees einstimmig gewählt, Uwe Siebenhorn ist ihr Stellvertreter. Um die Kasse kümmern sich Petra Siebenhorn und Franzi Haßler, Vergnügungswart ist Martin Schnees. Zum Schriftführer wurde Stefan Klein gewählt und Julian Pleh zum Beisitzer. Die Kasse werden auch in den nächsten zwei Jahren Hans Helmreich und Peter Lang prüfen.

## Vorstand wurde reduziert

Vor den Neuwahlen wurde bei den Diespecker Club-Karpfen noch über eine Satzungsänderung – die Reduzierung des Vorstands von zehn auf sieben Mitglieder – abgestimmt. Diese wurde dann auch gleich so beschlossen.

Zum Ende der Jahresversammlung stand wie immer die Siegerehrung des vereinsinternen Tippspiels auf dem Programm. Gewonnen hat Markus Hieronymus, der Johann Huprich und Martin Schnees auf die Plätze zwei und drei verwies.



Kerstin Schnees ist neue Vorsitzende der Rot-Schwarzen Club-Karpfen Diespeck. Foto: privat